



CONMOCIÓN Y PESAR EN LA COMUNIDAD OVALLINA

# Con emotiva misa despiden a familia fallecida en accidentes de tránsito

**LUCIANO ALDAY V.** Ovalle

El dolor aún sigue presente en los corazones de quienes conocieron a Rolando López Jara, Ingrid Rosales Jara y su madre Irlanda del Carmen Jara, quienes fallecieron el pasado martes 4 de marzo en dos accidentes de tránsito en la ruta D-45, comuna de Ovalle.

El primero de los siniestros ocurrió en la madrugada, cuando Rolando chocó un automóvil contra un paradero de la ruta, falleciendo minutos más tarde en el Hospital Provincial de Ovalle, producto de la gravedad de sus lesiones.

Pocas horas más tarde y a escasos kilómetros del lugar, se produjo un segundo accidente, esta vez con el choque de dos vehículos, en donde falleció Ingrid e Irlanda del Carmen, hermana y madre del primer fallecido.

De esta manera, una misma familia perdió a tres de sus integrantes en



Cerca de 100 personas asistieron a la misa realizada en la sede social de la población Manuel Lobos.

CEPIDA

**En la sede social de la población Manuel Lobos se llevó a cabo la ceremonia, con la presencia de familiares y amigos de las víctimas de los dos fatales accidentes del pasado martes. Posteriormente, Rolando López Jara e Ingrid Rosales Jara fueron trasladados al cementerio Parque del Recuerdo, mientras su madre, Irlanda del Carmen Jara, fue llevada al crematorio Guayacán en Coquimbo.**

un mismo día, noticia que no solo ha generado conmoción en Ovalle, sino también a nivel regional y nacional.

## MISA DE DESPEDIDA

Para este viernes 7 de marzo estaban pactados los funerales, y desde antes de la 9 de la mañana que la mayoría de los familiares y seres queridos llegaron hasta la misa de despedida realizada en la sede social de la población Manuel Lobos, en la intersección de calle Tucapel con San Julián, mismo lugar en donde Rolando, Ingrid e Irlanda fueron velados desde la tarde del pasado miércoles.

A eso de las 09:15 hrs se dio inicio a la ceremonia con una interpretación a guitarra de la canción "Debo confiar en el Señor", canción cristiana que suele estar presente en este tipo de instancias.

Durante la misa el sacerdote rogó por el descanso de la familia fallecida, y

asimismo se hizo lectura de la Santa Biblia, específicamente de Salmos y el evangelio según San Juan, que dieron consuelo y esperanza a los familiares y seres queridos.

Posteriormente, cuando el reloj estaba por marcar las 10 de la mañana, llegó el momento más emotivo, cuando las tres carrozas fúnebres fueron cargadas con los ataúdes en medio de los aplausos de los presentes.

Rolando López Jara y su hermana Ingrid Rosales Jara fueron trasladados al cementerio Parque del Recuerdo, a las afueras de la ciudad de Ovalle, para su santa sepultura. Por otro lado, la madre de ambos, Irlanda del Carmen Jara, fue trasladada al crematorio Guayacán en Coquimbo.

## SALUD DE LOS SOBREVIVIENTES

Cabe recordar que el segundo accidente del pasado martes dejó otros



El dolor de la familia se ve reflejado en la presencia de tres carrozas fúnebres en calle San Julián.

CEPIDA

varios lesionados, dos de los cuales sufrieron lesiones de mayor gravedad, quienes debieron ser trasladados al Hospital San Pablo de Coquimbo.

Según información recabada por Diario El Ovallino durante este viernes, ambos pacientes han evolucionado de forma positiva, aunque aún se encuentran hospitalizados en el nosocomio de la comuna puerto.

La primera paciente es una mujer de 48 años de edad, quien ingresó a Unidad de Emergencias Hospitalarias de Coquimbo el miércoles en la madrugada, en un estado de politraumatizada, siendo intervenida quirúrgicamente en la misma madrugada. Se

encuentra evolucionando de buena forma en UTI, en evaluación para ser derivada a cama en el Servicio de Traumatología.

El segundo paciente es un hombre de 57 años de edad, quien ingresó a Unidad de Emergencias Hospitalarias el martes en la tarde, a eso de las 18:00 hrs, también en un estado politraumatizado. Fue intervenido quirúrgicamente. Se encuentra estable dentro de su gravedad. Ha evolucionado de buena forma, de hecho fue retirada la ventilación mecánica. Permanece en Unidad de Paciente Crítico Adulto (UCI) a la espera de ser derivado a UTI.